

26/12/24

## 26 de diciembre de 2003. Adquisición del primer helicóptero modelo EC-135 para el Servicio Aéreo

### Contenido

El 26 de diciembre de 2003 se adquirió el primer helicóptero modelo EC-135 del Servicio Aéreo de la Guardia Civil. El Eurocopter EC-135 es un helicóptero bimotor fabricado por Airbus Helicopters que generalmente es utilizado por los servicios de policía y como ambulancia. Su tripulación está compuesta por uno o dos pilotos y un mecánico, operador de grúa. Tiene capacidad para transportar hasta seis personas y una autonomía de vuelo de unos 620 kms / 3'25 horas. Esta aeronave se ha adjudicado de forma progresiva a las diferentes unidades aéreas del Cuerpo y han ido sustituyendo a los BO-105.

El Servicio Aéreo de la Guardia Civil ha venido empleando medios aéreos en múltiples servicios potenciando sus capacidades de desarrollar misiones de rescate, vigilancia, seguridad y transporte en sus unidades aéreas, implementando esta idea se adquirió este helicóptero preparado para realizar vuelos nocturnos con gafas de visión especial y que entre su equipamiento operativo podemos destacar la instalación de una grúa con una capacidad mínima de carga de 200 kg, con un cable de longitud mínima de 50 m, que es frecuentemente utilizada para la realización de rescates, fundamentalmente en la alta montaña; una foco de iluminación; una plataforma para rapel; una grúa específica para hacer descenso en Fast Rope; unas torretas con sistema de cámaras termográficas de visión (FLIR) o un Wescam con sus correspondientes equipos de consola.

Helicóptero modelo EC-135 del Servicio Aéreo de la Guardia Civil realizando evacuación de un herido (Aragón, 2015).  
Fuente: Oficina de Relaciones Informativas y Sociales. Guardia Civil.